

Blog-Artikel 194 von 252

- [< vor](#)
- 194 Kooperation zwischen Mozarteum und dem Land Salzburg
- Artikel
- [zurück >](#)

Kooperation zwischen Mozarteum und dem Land Salzburg

Verlängerung um 5 weitere Jahre ab dem Wintersemester 2012

26. Juni 2012 [von Dieter Kuttenger]
volXmusik.de

Erfolgreicher Weg des Volksmusik-Lehrgangs wird...

Der erfolgreiche Weg des einzigartigen Volksmusik-Lehrganges an der Universität Mozarteum wird ab dem Wintersemester 2012 um weitere fünf Jahre verlängert. Dies wurde kürzlich mit der Unterzeichnung der Kooperation zwischen der Universität Mozarteum und dem Land Salzburg bestätigt.

Die Universität Mozarteum hat in der Studienrichtung Instrumental- und Gesangspädagogik einen Lehrplan für "Alpenländische Volksmusik" eingerichtet und damit ihren Fächerkanon durch die spezifischen Volksmusikinstrumente Harmonika, Zither und Hackbrett erweitert. Damit ist an der Universität für die genannten Musikinstrumente eine vollwertige Musiklehrer-Ausbildung mit einem Lehrbefähigungsstudium und Magisterstudium gegeben.

Quelle: [Land Salzburg](#)

#438 Institutionen

Blog-Artikel 194 von 252

- [< vor](#)
- 194 Kooperation zwischen Mozarteum und dem Land Salzburg
- Artikel
- [zurück >](#)

[Alle Artikel im Volksmusik-Blog anzeigen](#)